
34. Hofer Vliesstofftage Innovationen der Vliesstoffbranche

Am 6./7. November 2019 fanden erneut die Hofer Vliesstofftage in Hof statt und boten einen regen Austausch zwischen Wirtschaft und Forschung. Über 430 Teilnehmer aus 12 Ländern nutzen die Möglichkeit, sich in den 21 Vorträgen über die neusten Entwicklungen in der Vliesstoffbranche zu informieren. Der Fokus der Veranstaltung lag auf der Verknüpfung von Wissenschaft und Forschung mit der unternehmerischen Praxis.

Aus den Märkten kommen in immer kürzeren Abständen neue Anforderungen für Vliesprodukte. Ebenso geben die Märkte laufend Anstöße, um Vliesstoffe für neue Einsatzzwecke zu entwickeln. Die vielfältigen Einsatzmöglichkeiten von Vliesstoffen ermöglichen immer wieder neue Anwendungen, z. B. im Baubereich oder für die Geräuschkämpfung in Büros. Hinzu kommt die Substitution von vorhandenen Produkten aus unterschiedlichen anderen Materialien durch Vliesstoffe. In der begleitenden Fachausstellung in den Foyers präsentierten auch in diesem Jahr 76 Unternehmen und Institute ihre innovativen Produkte.

Auch unsere Erstausgabe von nonwovens-



v.l.n.r.: Xaver Aschenbrenner, Dr. Uwe Mazura,
Dr. Christian Heinrich Sandler, Mechthild Maas,
Klaus Lindner

TRENDS wurde auf den Hofer Vliesstofftagen am 6. November 2019 erstmalig vorgestellt. Das Magazin wird 5-mal im Jahr in deutscher/englischer Sprache verlegt und u.a. mit unserem Fachmagazin TECHNISCHE TEXTILIEN/TECHNICAL TEXTILES erscheinen. Das neue Online Portal www.nonwovens-TRENDS.com startet dann Anfang des Jahres 2020.